



Laboratoire HiSoMA

Axe A

Linguistique et dialectologie

Séminaire

Nommer les hommes dans les mondes anciens

Responsables : Gilles van Heems, maître de conférences Lyon 2,
Yannis Gourdon, chercheur associé HiSoMA et Alcorac Alonso Déniz, chercheur CNRS

Réflexions sur la notion de *ka* dans l'anthroponymie protodynastique

Bernard Mathieu
Université de Montpellier

7e séance

**Judi
16
mai
2019**

De 17h à 19h

**Salle 308
MILC
35 rue Raulin
Lyon 7e**



Les anthroponymes contenant l'élément *k3* (*ka*) sont particulièrement répandus dans l'onomastique des premières dynasties de l'Égypte ancienne. Ils n'ont pas fait l'objet d'un inventaire spécifique, même si des études récentes facilitent désormais leur repérage (Y. Gourdon, base AGEA de l'Ifao ; K. Scheele-Schweitzer, *Die Personennamen des Alten Reiches*, Philippika 28, 2014).

Une enquête préliminaire sur ces anthroponymes permet de mettre en relief certains aspects anthropologiques intéressants, et de proposer une première définition synthétique de cette notion compacte de *ka*.

**ISTOIRE
SOURCES
MONDES
ANTIQUES** **ISOMA**

